



種高魂

学校PR誌 No.1

平成29年5月30日 発行

～明るく生き生きと活力に満ちた種市高校～

光る

創造力豊かに
キラリと光る

育てる

あたたかく
生徒を育てる

応える

すべてのニーズに
しっかり応える

○ようこそ種市高校へ！～平成29年度入学式～○

平成29年度入学式が4月7日（金）に本校体育館で挙行され、希望に満ちた新入生64名が、種高生として爽やかな第一歩を踏み出しました。式典では、濱平渚彩さん（中野中学校出身）が新入生代表として宣誓しました。今年度は、町内の中学校から40名、久慈市から2名、県内他地域から2名、青森県から20名の生徒が入学しました。



○新入生歓迎行事～対面式・部紹介～○

入学式翌週の4月10日（月）に対面式と部紹介、オリエンテーションが行われ、在校生が熱烈に新入生を歓迎しました。対面式では、新入生一人ひとりが全校生徒の前に立ち、自己紹介を行いました。部紹介では、各部の生徒がユーモアを交えて活発に部活動を紹介し、新入生にアピールしました。



○キャリア意識を高める～進路ガイダンス～○

1学年

4月19日（水）に1学年進路ガイダンスが開かれました。橋本利子氏（株式会社さんぽう）を講師としてお招きし、高校生活で心がけるべきことについて講話を頂きました。その後のコミュニケーション力アップ講座では、演習活動を中心に、コミュニケーションスキルの向上に必要なことを学びました。



2学年

4月26日（水）に、松島理香子氏（MCL専門学校キャリア支援室主任）を講師にお招きし、2学年を対象とした進路講演会が開かれました。進路選択と高校生活の心構えについてお話を頂き、希望の進路を叶えるために為すべきことを学び、勉強方法や普段の生活を振り返り、進路意識を深めるガイダンスとなりました。



3学年

5月13日（土）には3学年進路ガイダンスが開かれ、就職希望者はジョブカフェいわてより求人票の見方や就職活動の対策についてお話を頂き、進学希望者は株式会社ライセンスアカデミーより進学についてお話を頂きました。今回のガイダンスには保護者も同席し、進路実現を達成するための決意を新たにしていました。

○種高生のエール高らかに！～高総体総合開会式～○

第69回高総体総合開会式が5月23日（火）に岩手県営運動公園で開催され、1学年と応援団、行進生徒の総勢86名が参加しました。天気に恵まれた中での式典となり、入場行進では、代表生徒23名が、大きく胸を張り、堂々と元気に行進しました。また、藏谷拓海団長（3年B組）率いる応援団が中心となり、大きな声で高らかに声援を送り、式典を盛り上げました。



開会式に向け応援歌練習
に励む生徒（上）

○情報モラル講座○

5月10日（水）に本校体育館において、インターネット・スマートフォン等の適切な使用方法やモラル啓発を目的とした情報モラル講座が開かれ、講師の二子義孝氏（久慈警察署生活安全課）より、情報機器を安全に使うための知識を学びました。

○授業見学週間○

本校では、教員の授業力向上のため、授業見学週間を設けております。5月16日（火）～22日（月）の期間には、多くの教員が互見授業を行い、活発にアドバイスや意見を交わし、研修に努めました。